



NOTA DE PRENSA

ORYGEN, ANTES ENEL GENERACIÓN PERÚ, INICIA LA OPERACIÓN COMERCIAL DE CLEMESÍ Y CONSOLIDA EL NODO SOLAR MÁS GRANDE DEL PAÍS

- Con este nuevo hito, la empresa entrega ahora 260 megavatios (MW) de potencia fotovoltaica al Sistema Eléctrico Interconectado Nacional (SEIN).
- Orygen, antes Enel Generación Perú, se reafirma como la principal generadora renovable del mercado peruano al reunir 392 MW de energía solar y eólica.
- Próximamente, espera iniciar la operación comercial de la central eólica Wayra Extensión y sumar así 177 MW de potencia renovable a su flota.

Lima, 04 de marzo de 2024. El parque solar Clemesí de Orygen, antes Enel Generación Perú, ubicado en la provincia Mariscal Nieto de la región Moquegua, inició su operación comercial luego de recibir la aprobación del Comité de Operación Económica del Sistema Interconectado Nacional (COES). Este hito consolida el liderazgo de la empresa como la principal generadora de energía renovable del país, al reunir el 36% de la potencia nominal solar y eólica del territorio nacional con 392 MW.

“Gracias a este hito, nuestras plantas solares Clemesí y Rubí se consolidan como el complejo solar más grande del Perú. Los peruanos deben estar orgullosos del enorme potencial renovable que existe en su territorio. Renovamos el compromiso de poner en valor este potencial con proyectos renovables que ayudan al país a reducir su huella de carbono y alcanzar la transición energética”, enfatizó **Marco Fragale, Country Manager de Enel Perú.**

La planta solar Clemesí representó una inversión de USD 77.8 millones y cuenta con 115 MW de capacidad instalada. Posee más de 220 mil paneles solares, con una potencia de 525 Watts cada uno. Estos son paneles bifaciales de última tecnología, capaces de aprovechar el sol por ambas caras, es decir, aprovechan la irradiación directa y la irradiación reflejada en el suelo.

“La puesta en operación comercial de Clemesí garantiza el suministro de energía renovable para las actividades económicas enmarcadas en los respectivos acuerdos comerciales. Simboliza, además, el cumplimiento de nuestra promesa de ser el principal aliado de las industrias que mueven el país, al entregarles energía sostenible, confiable y a precios competitivos”, señaló **Eugenio Calderón, Head of Power Generation Perú.**

Cabe resaltar que, durante el periodo de construcción, Enel Generación Perú ayudó a dinamizar la economía en la región Moquegua al crear 983 puestos de trabajo tanto en los proyectos como en las actividades alrededor de los mismos, de los cuales 520 fueron desempeñados por moqueguanos. Asimismo, se firmó un Convenio de Cooperación con la Asociación Pampa de Clemesí para promover fondos concursables para el desarrollo de proyectos en diversos ejes, tales como: acceso a la energía, desarrollo social, emprendimientos, acceso al agua, entre otros.



Orygen, antes Enel Generación Perú, es la empresa líder del mercado eléctrico peruano. Posee una capacidad instalada de 2.3 gigavatios (GW), que representan el 17.4% de la potencia disponible en el país, lo que le permite ofrecer energía sostenible, confiable y a precios competitivos. Asimismo, es la principal generadora renovable del Perú, con alrededor de 600 MW de capacidad solar y eólica, y una cartera de proyectos renovables de más de 12,000 MW.

Para información adicional, comunicarse con la Oficina de Prensa de Enel Perú:
Henry Canales, henry.canales@enel.com T +51 965 948 823
Pamela Paucar, romy.paucarmontalvo@enel.com T +51 987 485 074